

ISLAM

4^e colonie de vacances



Des jeunes de la 4^e CV islamique.

Samedi dernier, a eu lieu à l'INJEPS, la clôture de la 4^e colonie de vacances islamique. Organisée par l'Association des élèves et étudiants musulmans du Burkina et le Cercle d'études, de recherche et de formation islamique, cette présente édition était placée sous le parrainage de Madame Ouédraogo Alizèta, DG de la Société burkinabè des manufactures et cuirs (SBMC). Pendant deux semaines, près de 280 enfants ont reçu une formation portant sur la prière musulmane, la morale islamique et bien d'autres aspects de l'islam.

Outre le programme pédagogique, les enfants ont eu droit à une visite d'usine (la COBU), une soirée culturelle et des finales sportives initiées par les deux structures

pré-citées. Depuis 1990, la CVI avait enregistré 84 élèves en 1990, 183 en 1991, 238 en 1992.

Le nombre sans cesse grandissant des élèves à chaque édition témoigne de l'intérêt voué par les familles musulmanes à ce cadre extra-familial de formation. Le représentant et époux de la marraine, El Hadj Tasséré Ouédraogo l'a reconnu dans son discours de clôture : "les enfants sont l'avenir de l'humanité."

Il faut donc créer les structures propices à leur formation et leur éducation. En ce sens la colonie de vacances islamique est une initiative louable et à encourager". Les rideaux sont bel et bien tombés sur la 4^e CVI, vivement la 5^e édition en juillet 94. Incha-allah

Tlemtoré Tlego